Labexchange unterstützt Volleyball in Burladingen

Burladingen auf der schwäbischen Alb ist eine Hochburg des Volleyball- Sports. Seit vielen Jahren spielen die Burladinger Volleyball-Mannschaften auf höchstem Niveau. Im deutschen und internationalen Vergleich holen sich die Burladinger Mannschaften regelmäßig vordere Platzierungen.

Die Laborgerätebörse fördert diese Sportart in Burladingen. Auf dem Foto zu sehen sind die Spielerinnen der C-Jugend mit dem neuen Dress und Logo der Laborgerätebörse (Labexchange). Diese Mannschaft war bereits viermal Württembergischer Meister, Zweiter und Vierter bei den Süddeutschen Meisterschaften und hat auch schon die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften erreicht.

Den jungen Spielerinnen wünscht die Laborgerätebörse auch in Zukunft viel Erfolg und Spaß beim Volleyball.

